Коммерческий опросник по СУГ ТШО / TCO LPG Commercial Questionnaire  
	1. Укажите следующее: 

a) Юридическое название компании, б) страна регистрации, в) производственный адрес (фактическое расположение), г) юридический контактные данные: номер факса, эл. почта, веб-страница
	1. Please specify:
a) Company legal name

b) Country of registration

c) Company business address (actual location)

d) Legal contact details: fax number, e-mail, web-page

	2. Укажите следующее: 

    a) Возраст компании, б) годовой оборот за последний финансовый год, в) количество сотрудников, г) основной вид деятельности
	2. Please specify:
a) Company age

b) Annual turnover for the last financial year

c) Number of employees

d) Principal business

	3. Есть ли у вас опыт по продажам и транспортировке СУГ, перевалка через ж/д и морские терминалы?

Если «да», то укажите следующее:

A. Какие объемы вы обрабатывали ежегодно за последние 3 года (в тоннах)? 

Б. Количество ваших покупателей

В. Укажите рынки и сегменты вашего присутствия и объемы (в тоннах): 

Местные- 

Коммерческие-

Автогаз-

Промышленность- 

Г. Укажите терминалы, использованные вами и объемы, проданные/отгруженные за последние 3 года, если вы использовали их.
	3. Do you have an experience in LPG sales, transportation and transshipment via rail and marine terminals?
If yes, please specify:

A. Which volumes have you annually been processing during the last three years (in tons)?
B. How many customers do you have?
C. Specify the markets and segments of your presence, as well as volumes (in tons);

Domestic – 

Commercial –

Auto gas – 

Industrial – 

D.  Specify the terminals utilized by you and the volumes sold/shipped during the last three years if you used those terminals.

	4.  Для чего будет использоватся СУГ? Большая часть применения
	4. What is the sphere of potential LPG use? Its main field of application.

	5. Укажите ваши собственные активы, если есть таковые, и их местонахождение где применимо:
    a. Складское помещение (в тоннах)
    b. Газозаправочные станции
    c. Ж/д и морские терминал(ы)
    d. Ж\д вагоны
    e. И так далее
	5. List your own assets, if any, and their location if applicable:
a. Storage facilities (in tons)

b. Gas fueling stations
c. Rail and marine terminal (-s)

d. Rail cars
e. Etc.

	6. Ожидаемый ежегодный спрос на пропан и бутан (в тоннах):
1. Общий объем в тоннах и с разбивкой в тоннах и в % бутан и пропан - 

a. Для собственного потребления/производства – в тоннах 

b. Для дальнейшего распределения в адрес:
    i. Местного сектора -  

    ii. Автогазового сектора - 

    iii. Коммерческого сектора -

    iv. Промышленного сектора - 
	6. Expected annual propane and butane demand (in tons):
1. Overall volume in tons broken down for butane and propane in tons and % - 
a) for own needs/production – in tons

b) for further allocation to:

i Domestic sector – 

ii Auto gas sector –

iii Commercial sector – 

iv Industrial sector - 

	7. Если продукт распределяется в адрес завода/конечного потребителя, то укажите следующее: 

a. Название завода/конечного потребителя;

         b. Страна, провинция
	7. If the product is distributed to a plant/end user, please specify:
a) Name of the plant/end user;

b) Country, province

	8. Предлагаемый марштур транспортировки:
- если по железной дороге, название граничной ж/д станции и название конечного пункта назначения (название станции РЖД) 

- если по морю, название портов погрузки/налива и разгрузки/слива
	8. Suggested transportation route:
- if by rail, please specify the names of frontier rail station and end destination (Russian Rail Roads station)

- if by sea, please specify the loading  and discharge port names 


